

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

## ABSTRAK

**Judul Skripsi ini adalah : Pengaruh Produk Tabungan Cerdas Terhadap Minat Menabung Siswa SDN 026 Balam Jaya di Baitul Maal Wat Tamwil Marwah Danau Bingkuang Menurut Tinjauan Ekonomi Islam.**

Latar belakang penulis mengambil judul ini adalah karena produk tabungan Cerdas merupakan produk simpanan khusus siswa di BMT Marwah Danau Bingkuang yang mana produk ini memiliki beberapa keunggulan yaitu proses pembukaan rekening yang mudah, bebas biaya pajak administrasi, simpanan bisa dilakukan dalam jumlah kecil yang sesuai dengan kemampuan siswa SD, tabungan dijemput langsung ke lokasi nasabah, dan penggunaan sistem android (slip setoran bisa diperoleh walaupun transaksi dilakukan di luar kantor). Suatu produk akan dikatakan berhasil apabila banyak yang memakai dan bertahan pada produk tersebut, dan produk yang mempunyai nilai dan pelayanan yang bagus tentulah akan meningkatkan minat konsumen atau nasabah terhadap produk tersebut. Namun berdasarkan wawancara yang dilakukan dengan salah seorang karyawan BMT Marwah Danau Bingkuang menyatakan pada SDN 026 Balam Jaya minat siswa yang menabung semakin berkurang.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah apakah pengaruh produk tabungan Cerdas terhadap minat menabung siswa SDN 026 Balam Jaya di BMT Marwah Danau Bingkuang dan bagaimana tinjauan ekonomi Islam mengenai produk tabungan Cerdas dan minat menabung siswa SDN 026 Balam Jaya di BMT Marwah Danau Bingkuang. Tujuannya adalah untuk mengetahui apakah produk tabungan cerdas yang dipasarkan berpengaruh terhadap minat menabung siswa SDN 026 Balam Jaya di BMT Marwah Danau Bingkuang dan untuk mengetahui tinjauan ekonomi Islam mengenai produk Tabungan Cerdas dan Minat Menabung Siswa SDN 026 Balam Jaya di BMT Marwah Danau Bingkuang.

Penelitian ini dilakukan pada Baitul Maal Wat Tamwil (BMT) Marwah Danau Bingkuang Kecamatan Kampar Timur, Kabupaten Kampar Kota Pekanbaru dan SDN 026 Balam Jaya kecamatan Tambang, Kabupaten Kampar Kota Pekanbaru. Sampel dalam penelitian ini adalah 32 orang, 31 dari siswa kelas lima dan enam SDN 026 Balam Jaya dan 1 orang dari Karyawan *funding* BMT Marwah. Metode pengumpulan data dalam penelitian ini diperoleh melalui observasi, kuesioner, wawancara, dokumen-dokumen dan studi pustaka. Penelitian ini bersifat kuantitatif dan teknis analisis data yang digunakan adalah Statistik Deskriptif, uji validitas, uji reliabilitas, uji Asumsi Klasik (uji normalitas, uji Heteroskedastisitas), uji regresi linier sederhana, dan hipotesis (uji t, Koefisien Korelasi Sederhana, dan Koefisien determinasi  $R^2$ ) dan data tersebut diolah menggunakan bantuan *software SPSS versi 21*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat pengaruh dengan nilai koefisien korelasi ( $r$ ) sebesar 0,736 (73,6%) berada pada rata-rata interval 0,61-0,80 yang berarti cukup berpengaruh, dan dari hasil koefisien determinasi diperoleh signifikan sebesar 54,2% terhadap minat menabung siswa SDN 026

Hak Cipta Diindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

Balam Jaya sedangkan 45,8% dipengaruhi oleh variabel lainnya. Sedangkan secara persial diperoleh hasil  $t_{hitung}$  sebesar 5,856, sedangkan  $t_{tabel}$  sebesar 2,045 dengan tingkat signifikan sebesar (0,00) yang lebih rendah dari pada 0,05. Yang berarti secara persial produk tabungan Cerdas mempunyai pengaruh terhadap minat menabung siswa. Produk tabungan Cerdas dan minat menabung siswa SDN 026 Balam Jaya di BMT Marwah Danau Bingkuang sudah sesuai dengan ekonomi Islam. Di mana dalam produk tabungan cerdas ini tidak terdapat ketentuan-ketentuan yang bertentangan dengan syariat Islam.

**Kata kunci :** Produk Tabungan Cerdas dan Minat Menabung

